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En Mariquina inician trabajo 
para la actualización de su 
Plan de Desarrollo Comunal 
LINEAMIENTOS. Alcalde y su equipo se reunieron con representantes del CER UACh, 
institución que ejecuta el proyecto. Resaltan componente participativo del proceso.

  

  

LA JEFA COMUNAL SE REUNIÓ CON LA NUEVA AUTORIDAD DEL SERVIU 
María Alejandra Pino C. . 

rare Alcaldesa Amtmanmn pide l _ : A 
Aaa a directora del Serviu 

enfoque con que serea- priorizar obras viales 
ANUEVA AUTORIDAD. Puente Cochrane y 

lizará la actualización del Plan 

de Desarrollo Comunal (Plade- 

  

co) de Mariquina. 
Éste es el principal instru- ENLAREUNIÓN | eje Balmaceda fueron temas planteados. 
mento de planificación quebus- Po COORDINAS 
caaportara una administración CIÓN PARTICIPA: n una reunión conla di- ceda que está en pésimo esta- 
eficiente y promover iniciativas RON TEPRESEN: Es regional delServi-. do, terminarlas obras de Pérez 
deestudios, programas y pro- ODE Icio de Vivienda y Urbani-- Rosales y de San Luis y, a su 
yectos orientados a impulsar el PERO zación (Serviw), Nebenka Dono- vez, hacer y preparar una con- 
progreso económico, social y so, laalcaldesa de Valdivia, Car- servación del eje René Schnei- 
cultural desus habitantes. DERFERUACAS la Amtmann, pidió a la recién der”, informó Amtmann. 

A fin de establecer coordi- asumida autoridad avanzaren — Entanto, en materia habi- 
naciones y ratficarlos ejes es- muy felices de contarconelapo-— sus desafíos y oportunidades | laconcreción y reanudaciónde - tacionalse destacó que el mu- 
tratégicos queguiaránel traba- yodela Universidad Australatra-— como foco principal paraim- | diversos proyectos y obras de  nicipio cuenta con una Enti- 
jo de actualización, se reunie- vésdesu Centro de Estudios Re- — pulsar la comuna”. conectividad, incluidalacons- dad Patrocinante, realizando 
ronrepresentantes del munici- o gionales,quenos permitirádesa-— Además,afirmóquela par- | trucción delPuente Cochrane, — una buena gestión en postu- 
pio y del Centro deEstudiosRe- Estamos muy felices rrollarelPlan de Desarrollo Co-  ticipación dela ciudadanía es- Desde la casa ediliciase re- laciones y obras de mejora- 
gionales (CER) dela Univers decontarconelapo-  munalenlos1.320,5kilómetros  tará presente en diferentes | cordóqueel municipio confor- miento habitacional. 
dad Austral de Chile, institu yOdela Universidad  deextensión, abarcandonues- etapas del proceso de actuali- | mó el Comité de Seguimiento En ese sentido, se detalló 
ciónqueejecutaeste proyecto. Austral a través desu  trossectores urbanos yrurales”. — zación del Pladeco, detallando | de Inversiones Estratégicas de que la prioridad actualmente 

Por parte de la Municipali-— Centro de Estudios Asuvez, el director del CER — quese implementará un plan | Valdivia (Cosiev), en el que la. estáen la habilitación de sue- 
dadparticiparon elalcalde Ro- Regionales, quenos  VAChhizoénfasisenelcompo-  dedifusiónafindequelos dis- | principal materiadetrabajoha los públicos, para lo cual hay 
lando Mitre; Nicolás Maldona- Dermitirá desarrollar — "ente participativo enlaactua- tintos actores estén informa- | sidola conectividad, agregan- diferentes acciones en curso 
do, encargado de Medio Am- El Plan de Desarrollo lación delPladeco. Así,infor- — dos y puedan sumarse a las | doque existe un listado de 20 que esperan seguir contando 
biente y Participación Ciuda- Comunal enlos mó que el objetivo es que el instancias de participación. | obras estratégicas, siendo la conla colaboración de Servia, 

        

dana, y Mario Gaete, miembro kiló proceso sea inclusivo, talco- — Y profundizó: “Haremos en- | mayoría estructurantes, algu- considerando el Plan de Emer- 
delequipo de participación; y 1:920,3K ¡Ómetros de: molaestablecela Subsecrera: trevistas a losactores claves, | masdeellsa cagodeservi. genia Habiacional 
delCER, el director dela inicia CXtensión... ría de Desarrollo Regional y — talleres y grupos focales, en- “Tras elencuentro, lajefaco- Además, seabordó el desa- 
tiva, Egon Montecinos, y Va- Rolando Mitre. Administrativo (Subdere). tre otras instancias”. munalseñaló que “tuvimos una rrollo de programas del Ser- 
lentina Gatica, coordinadora Alcalde de Mariquina Egon Montecinos precisó También -planteó- “como | muy provechosareunión conla viu en los que participa el 
ejecutiva y parte del equipo. queen el marco deesos proce uncompromisoético dela Uni- | directoradeServiu, endondele municipio, conel fin de forta- 

para mejorar lacalidad de vida. soslaparticipación ciudadana, — versidad, definiremos algunos |  enfatizamos dos déficits que tie-. lecer las mejoras en espacios 
“IMPORTANTE HITO” delos habitantes y fortalecerla — la cual es voluntaria, es esen- mecanismos para informarlos | nenuestra ciudad y que Servia. públicos para diferentes zo- 
Enel detalle, el Pladeco permi — coordinación eficaz entre las cial, porque -explicó- “nos per- resultados del estudio, de ma- | esfundamental para enfrentar: nas de la comuna. 
teal municipioorientarel desa- instituciones y actores conper- — mitirá garantizar que este ins- — nera digital o presencial”. Por | el déficit habitacional y el dé Enlareunión también par- 
rrollo de la comuna, asícomo — tinencia en el quehacerlocal. — trumento de planificación in- otra parte, se entregará una se- | citdeconectividad”. ticiparon elseremi de Vivienda, 
también la gestión de laimple-—— Sobreeste proyecto, elalcal-— corporelas necesidades dela — riede materiales y plataforma “En este segundo punto le. Daniel Barrientos, yla directo- 
mentación delineamientoses- — deMitreindicóqueparalacomu- comunidad y, además, queim- — de seguimiento para aportara | enfatizamos cuatro aspectos . ra dela Secretaría Comunal de 
tratégicos. En ese contexto, su. naes un hito muy importante. Y — pulse un desarrollo de Mari- la mejora de la gestión muni- | que son fundamentales: el Planificación del municipio 
actualización es fundamental al respecto, dijo que “estamos — quina a largo plazo, tomando — cipal, según declaró. 3 | PuenteCochrane,elejeBalma- (Secplan), Javiera Maira. 04   
  

38% Diputados socialistas fijan posición ante Reforma 
DE PENSIONES. Se discutirá hoy en sesión extraordinaria citada por el Presidente. 

ras, se discutirá en la — las personasmayores “merecen complementóa parlamentaria. tivavaa consolidar para la po- 
Cámarade Diputadasy — unapensióndigna” y, porlotan=— Entanto, el diputado Mar- — breza de nuestros jubilados un 

Diputados la reforma al siste-— to, asegurósu apoyo aha iniciati- — cosllabaca planteó que “vamos  sistemaabsolutamenteinjustoe 
ma de pensiones, luegodeque — va:“Acádebehaberunsentidode — a apoyar cada una de aquellas — inequitativo”. El legislador ex- 
el Presidente Gabriel Boriccita-— responsabilidad que como Esta normas que vayan en directo — puso que “estamos estudiando 

H: desdelas 10:00 ho- — ladora Ana María Bravo dijo que — progresivo de sus pensiones”, — de aquel acuerdo que en defini- 

raasesión extraordinaria. dotenemosqueasumir(...”. — — beneficiodelosjubilados, pero — en qué materias vamos a pedir 
EnLosRíos,losdiputadosdel— “Estaesunareformaquesó- — todasaquellas normas quesigan — votaciónseparada”. 

PartidoSocialista dieron acono- — lo en Los Ríos vaa beneficiara — reforzando ala AFP, yolasvoya — Diarioaustral también pre- 

  

cersu posición frente aeste pro-— másde40 mil personas mayores — rechazar” y, en esallínea, sostu- — guntó alos otros diputados dela 
PROYECTO SE DISCUTE HOY EN SESIÓN EXTRAORDINARIA. yecto de ley. Al respecto, lalegis-— con un aumento importante y voque “no quiero ser cómplice — región, peronorespondieron. 3 
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